



A LA ÚLTIMA

# Ávila, de nuevo sede privilegiada para el aprendizaje de español

La Escuela de Educación y Turismo vuelve a acoger a grupos de estudiantes extranjeros que quieren aprender castellano. Ahora hay grupos de Michigan, Illinois y Hong Kong

BEATRIZ MAS / ÁVILA

Ávila, por su situación, forma de vida y la oferta de la Universidad de Salamanca, se convierte cada año en un enclave privilegiado para estudiantes extranjeros que quieren aprender o perfeccionar su español. Este poder de atracción se vive ahora mismo con el cerca de medio centenar de jóvenes que están en la Escuela de Educación y Turismo realizando cursos de Lengua Cultura y Españolas. Se trata de un grupo de Grupo de Eastern Michigan University, con doce estudiantes y el profesor acompañante, un grupo de 14 estudiantes y su profesor de Illinois State University, y el grupo de Rosaryhill School (Hong Kong), con 22 estudiantes y dos profesores acompañantes.

Estos alumnos y profesores estuvieron presentes en la presentación oficial que se hizo del programa donde María Isabel López, directora de la Escuela de Educación y Turismo, subrayó Ávila como «un buen destino» en la «mejor universidad para estudiantes de español». Junto a ella, Sonsoles Sánchez-Reyes, directora de Cursos Internacionales de la USAL en



ANA I. RAMÍREZ

## RIQUEZA CULTURAL

La presencia de estudiantes de diferentes partes del mundo se convierte en toda una riqueza cultural cuyo epicentro es la Escuela de Educación y Turismo.

Ávila, explicó que el campus de Ávila lleva más de diez años impartiendo los cursos de español para extranjeros por lo que ya «hay grupos que son habituales» y que encuentran en Ávila un sitio «magnífico para aprender español» por su situación geográfica y por ser un lugar «tranquilo, bello y con historia». Los beneficios no son sólo para los que llegan sino que en general proporcionan en la universidad la posibilidad de interactuar con otras culturas y otros métodos de enseñanza, aportando «ri-



queza gracias a los colegios y a las universidades». Esta riqueza no se vive sólo estos días sino también con otros grupos que llegan como fue el caso de los estudiantes de la Universidad de Shanghai que han estado en el centro abulense 36

semanas, desde octubre hasta junio.

Uno de los profesores llegados con el grupo de Michigan, Alfonso Rico, explicaba que «Ávila tiene una localización estupenda», entre otras cosas por su cercanía con Madrid pero ofre-

ciendo un lugar «precioso, tranquilo y limpio» donde se cuenta con «familias estupendas» que tratan a los estudiantes como si «fueran de su familia». Una idea parecida tiene el profesor Patxi Laskurain, de Illinois, que además destaca la «relación

extensa con la USAL» y el hecho de todas las actividades que pueden realizar.

Entre los estudiantes, hablan de la posibilidad que se ofrece para subir el nivel de español o lo a gusto que se encuentran, por ejemplo, «con la comida».